



Haus am Suletal Sulingen

Dieser Neubau eines Seniorenheims in Sulingen wurde im Juni 2017 fertiggestellt. Das Objekt liegt in der Nähe des Zentrums von Sulingen und bietet ein parkähnliches Gelände zum Spazierengehen durch behindertengerechte Wege mit vielen Bänken für die Bewohner des Heims. Ebenso stehen mehrere Terrassen mit Tischen, Stühlen und Sonnenschirmen zum Verweilen bereit. Im Baukonzept des Seniorenheims sollte das Treppenhaus integriert werden und sich harmonisch in das Gesamtkonzept einfügen. Um diesen Eindruck zu erhalten, wurde eine Dekorgleichheit im gesamten Objekt vorgegeben. Das ausdrucksstarke Dekor in Holzoptik kommt besonders bei den Stufen zur Geltung. Bei diesem Projekt wurden insgesamt 3000 m² Allura Wood auf drei Etagen verlegt. Weiterführende Informationen zu Treppenlösungen finden Sie hier: Mehr Informationen

| | |
|----------------|---|
| Objekt | Haus am Suletal, Sulingen |
| Ort | Sulingen, Deutschland |
| Fertigstellung | Juni 2017 |
| Designer | WIBU Nord-West GmbH, Ahrensburg |
| Fotograf | Matthias Groppe, Paderborn |
| Bauherr | Diakonie Altenhilfe Leine-Mittelweser, Wunstorf |
| Ausführung | Heinz Lohmar Bodenbeläge, Hameln |
| Bauherr | Alexander Schan, Hildesheim |

Verwendete Beläge



Allura Dryback
Wood
central oak

